



Las vacaciones dignas son un hecho, hay consenso en el Senado

La ampliación de las vacaciones de seis a 12 días al año es prácticamente un hecho gracias al consenso que se ha dado en la Cámara, así lo aseguró la senadora de Movimiento Ciudadano, Patricia Mercado, en entrevista con Roberto Aguilar y Jesús Espinoza a través de la señal de radio de El Heraldo Media Group.

La representante aseguró que todos los partidos están de acuerdo con esta medida que es una deuda histórica con los trabajadores. Además de esto, dijo, se habló de derechos como el de la desconexión, de la salud mental y de la necesidad de un descanso para evitar problemas de salud.

Indicó que se prevé que la comisión será convocada en breve para que se vote esta iniciativa y posteriormente sea llevada ante el pleno para que se tenga una aprobación unánime.

Aseguró que Ignacio Mier nunca dijo que la medida sería retrasada, sino que pidió que hubiera un diálogo con diversos sectores que están relacionados con esta decisión.

"Hay una presión fuerte sobre todo de un grupo de trabajadores jóvenes", dijo.

Indicó que esta medida será aplicada en México de manera paulatina. Añadió que el sector empresarial se está quedando atrás en la discusión, debido a que las opciones que plantea no prevén los beneficios que incluso tendría la industria y además este cambio beneficiaría su producción.

Añadió que uno de los motivos que se tenían para mantener un esquema con pocos días de vacaciones era que el mayor tiempo laboral llevaría a una mayor riqueza y, por lo tanto, un mayor beneficio económico para los empleados. Este panorama, dijo no se cumplió.

Destacó que no realizar esta dinámica podría dar como resultado más trabajadores que se sientan poco considerados, sin salud y padeciendo diversas complicaciones.

"Van a ganar menos, sí, al menos en un primer momento, pero van a ganar en cuanto a productividad"

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/12/1/las-vacaciones-dignas-son-un-hecho-hay-consenso-en-el-senado-462460.html>